
В СОВЕТЕ ДЕПУТАТОВ 

17 октября состоялось очередное заседание Совета депутатов муниципального 

округа Лефортово.  

Перед началом заседания глава муниципального округа Лефортово М.Ю. Сурков 

вручил медали и почетные грамоты Организационного комитета по проведению 

Дня семьи, любви и верности Российской Федерации парам, которые являются 

примером крепости семейного союза, трудолюбия и ответственности, 

воспитавшим детей, достойными членами общества.  

Медалью «За доблесть и верность, единство помыслов и идей» и почетной 

грамотой была удостоена семья 

Наумовых. У Германа Анатольевича и 

Валентины Ивановны солидный 

семейный стаж, в июне этого года они 

отметили 55-летие совместной жизни. 

Всю свою жизнь посвятили медицине. 

Валентина Ивановна работала главным 

врачом Дома ребенка № 14, была 

избрана депутатом муниципального 

Собрания ВМО Лефортово второго 

созыва. 

 

Наградой была отмечена семья 

Быковых. Юрий Александрович 

прошел путь от футболиста до 

главного тренера 

профессиональных команд, 

работает главным тренером ФК 

«Металлург» (г. Видное). Светлана 

Геннадьевна - заместитель 

директора школы № 491. В 

Лефортово ее знают, как депутата 

муниципального округа.   

Также медаль и почетная грамота 

присуждена А.В. Панюшкиной и С.Л. Калачяну. Стаж их семейной жизни 

составляет 44 года. Самвел Липаритович более 30 лет трудился на заводе «Плутон», 

Ася Васильевна работала медсестрой в детской поликлинике № 115.  

 



 
На повестке дня заседания Совета депутатов было несколько вопросов. Депутаты 

приняли решение обратиться в Контрольно-счетную палату Москвы с просьбой 

осуществить внешнюю проверку годового отчета об исполнении бюджета 

муниципального округа Лефортово за 2023 год. Также внесены изменения в 

решение СД МО Лефортово от 09.02.2023 № 49-8 «Об участии депутатов Совета 

депутатов муниципального округа Лефортово в работе комиссий, осуществляющих 

открытие работ и приемку оказанных услуг и (или) выполненных работ по 

капитальному ремонту общего имущества в многоквартирных домах в 2024, 2025 и 

2026 годах».  

Совет депутатов принял решение признать депутатским запросом обращение 

депутата Н.А. Нуждина в адрес руководителя Департамента городского имущества 

города Москвы М.Ф. Гамана с просьбой разъяснить порядок проведения работ по 

внесению изменений в проекты межевания территорий кварталов, а также указать 

источник финансирования данных работ. 

 

 

 


